

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah*, Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul “**Hubungan Kebiasaan Serapan dengan Perubahan Indeks Massa Tubuh pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2018**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi program sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. Selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada Fajar Awalia Yulianto, dr., M.Epid. selaku pembimbing 1 dan Siska Nia Irasanti, drg., M.M. selaku pembimbing 2 yang senantiasa meluangkan waktu untuk memberikan pengetahuan, arahan, dan bimbingan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terima kasih juga kepada Widayanti, dr., M.Kes selaku pembahas 1 dan Raden Ganang Ibnusantosa, dr., MMRS selaku pembahas 2 yang sudah memberikan kesempatan dan arahan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada Dr. Yani Triyani, dr., SpPK., M.Kes selaku dosen wali yang telah memberikan

dukungan dan bimbingan kepada penulis.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta yaitu Dr. H. Rustam Hs. Akili, S.H., M.H dan Dr. Hj. Alwaritz Nggole, Dra., MP atas doa, ridho, cinta, kasih sayang, motivasi, bantuan moril, material, serta pengorbanan yang tiada habisnya kepada penulis sedari kecil hingga saat ini. Terima kasih juga kepada kakak tercinta Muhammad Arief Erawan Akili S.H., M.H yang senantiasa mendukung, dan memberikan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman TROCHANTER 2016, yang telah berjuang bersama hingga sampai di tahap ini dan telah membantu disepanjang perkuliahan penulis. Khususnya penulis sampaikan kepada sahabat tercinta yaitu Anastya Seftrilia Ningrum, Anggi Yulianti, Febriyanti Nurhidayah, Neng Lia Mutiara, dan Rismawati Dewi yang telah setia menemani, memberikan semangat, saling mendoakan dan mendukung di sepanjang perkuliahan tiga setengah tahun ini. Selanjutnya, terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak bisa penulis sebutkan satu demi satu. Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dapat dibalas oleh Allah SWT. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan penulis sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak. Penulis memohon maaf atas kekurangannya, dan berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat, menambah pengetahuan dan wawasan. Aamiin ya Rabbal alamin.

Bandung, 13 Januari 2020

Arienda Cahyani